
Compte rendu du conseil d’école du 22 mars 2022 
 

Présents :  

• Mme ORY, Mme BESNARD, Mme BINET, Mme MARGUERIE, M. GRIGORIEFF, parents d’élèves 

• Mme DERRIEN, élu référent d’Argentan Intercom 

• Mme ROSA-JACQUEMART, coordonnatrice d’Argentan Intercom 

• Mme DOZIAS, Mme GERMAIN, Mme SAMSON, M. THIEUW, enseignants. 

Excusées : Mme BRILLAUD, I.E.N., M. ENJALBERT, M. MIRSCHLER, Mme BOUTRY enseignants 

 

 

1. Projets réalisés et à venir 

 

Saison culturelle 

La participation des classes aux spectacles prévus a bien été confirmée. 

Ainsi, les MS-GS ont assisté au spectacle « La chanson de la pluie » au mois d’octobre, les CP, CE et CM au spectacle 

« Casse-tête » en mars et les TPS-PS iront voir « Petites traces » le 7 avril. 

 

Natation 

Le cycle natation pour les CP, CE1, CE2 a eu lieu au cours du premier trimestre. 

Les CM1-CM2 se rendront au centre aquatique du 12 au 20 mai, chaque après-midi, soit 6 séances. 

 

30 minutes d’Activités Physiques Quotidiennes 

Le matériel distribué dans le cadre de cette action est arrivé. 

Il sera prochainement présenté aux classes et mis à disposition des élèves pendant les récréations. 

 

Echanges scolaires 

TPS-PS : échange de courrier avec l’école Jean de la Fontaine et journée sportive en juin. 

MS-GS : échange de défis avec l’école Anne Frank. 

CP : échange de courrier avec la classe de CP de l’école Vincent Van Gogh de Courcouronnes (Essonne). 

 

Sécurité routière 

Le 22 mars, les CM1-CM2 ont participé à la piste routière mise en place par la Gendarmerie Nationale. Une formation 

théorique leur a été proposée, suivie par un test et une épreuve pratique à vélo dans la cour (pour les CM2). Aucun élève 

n’a fait un sans-faute qui lui aurait permis de participer à la finale départementale. 

 

Liaison école-collège 

Une présentation du collège est prévue en classe le 29 avril. Les CM2 passeront également une demi-journée au collège le 

mardi 24 mai. 

Mme VAUGEOIS, professeur d’italien, interviendra en classe, accompagnée par un ancien élève de Sarceaux, dans le 

cadre d’un projet pédagogique autour du Carnaval le jeudi 24 mars. 

 

Vente de sacs 

L’APE organise une vente de sacs décorés par des dessins d’enfants sur le thème de la mer. Les bons de commande 

devraient être distribués avant les prochaines vacances.  

 

Photographie scolaire 

Il est rappelé que le photographe viendra à l’école le vendredi 29 avril. Cette année, les commandes seront à faire et à 

régler par internet. Les photos seront ensuite livrées à l’école qui les distribuera aux familles. 

 

Carnaval 

Si la situation sanitaire se maintient, le carnaval pourra avoir lieu le vendredi 8 avril, avant le départ en vacances de 

printemps. Le rassemblement est prévu à 15h00. Un gouter sera proposé aux élèves à l’issue du défilé dans les rues de 

Sarceaux. Le club de la Joie de Vivre sera sollicité pour assurer la sécurité aux carrefours. 

 

Fête de l’école 

La date prévue est le samedi 25 juin. Les parents qui souhaitent participer à la mise en place et à la tenue des stands 

peuvent d’ores et déjà se faire connaitre auprès de l’association des copains et copines de l’école. Les enseignants 

demandent à Argentan Intercom de fournir une estrade dans la mesure du possible. 

 

Classe de découverte 

Les élèves de CM1-CM2 se rendront en classe de découverte dans la Manche du 13 au 17 juin.  



Le séjour sera essentiellement consacré au Mont Saint Michel et sa baie. Outre Mme DOZIAS et Mme CHIVET (AESH), 

Mmes ORY et PLANCHAIS, mères d’élève, accompagneront la classe. 

Le budget total de ce projet est d’environ 9000 euros financés par l’APE à hauteur de 4000 euros, Argentan Intercom, la 

coopérative scolaire et une participation financière des parents de 100 euros par enfant. 

 

Une réunion d’information sera organisée au retour des vacances de printemps. 

 

Sorties pédagogiques 

 

TPS-PS : Haras du Pin, le mardi 7 juin. Au programme : baptême de poney, alimentation et soin, balade en calèche. 

 

MS-GS : Maison de la Rivière et du Paysage, à Ségrie-Fontaine, le mardi 14 juin, autour des petites bêtes de la mare. Une 

journée au plan d’eau d’Argentan est également envisagée en fin d’année, pour une chasse au trésor. 

 

CP, CE1-CE2 : Château de Crèvecœur-en-Auge, le vendredi 10 juin. Deux animations sont prévues sur le thème de la vie 

quotidienne au Moyen Age et le trésor des chevaliers. 

 

 

2. Perspectives pour la rentrée 

 

Les effectifs actuels sont les suivants : 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

8 15 6 16 15 14 8 13 16 111 

 

Afin d’anticiper la répartition des élèves dans les différentes classes, les parents qui ont des enfants à inscrire pour la 

rentrée sont priés de contacter le directeur dès maintenant. 

Les dossiers d’inscription seront disponibles fin avril auprès d’Argentan Intercom et de l’école. 

Au vu des effectifs actuels, les classes envisagées actuellement pour l’an prochain sont les suivantes : TPS-PS, MS-GS, 

CP-CE1, CE1-CE2 et CM1-CM2. Les élèves de CE1 seraient donc répartis en 2 groupes. 

 

 

3. Travaux et investissements 

 

Comme prévu, un meuble a été acheté par la coopérative scolaire pour la classe des petits. 

En revanche, l’achat d’un second bac à sable n’a pas été effectué car le tarif proposé était bien plus élevé que celui dont 

Argentan Intercom a pu bénéficier. 

 

Toutes les fenêtres du couloir dans le bâtiment des CP-CE ont été remplacées durant les vacances de Noël.  

Dernièrement, les portes aux extrémités du couloir ainsi que la porte extérieure de la classe des MS-GS ont été 

remplacées par des portes coupe-feu. 

 

Les trous dans le sol du préau ainsi que le trou près de la haie côté maternelle ont été rebouchés. 

 

La haie est endommagée car les enfants jouent dedans. Le service des espaces verts sera contacté pour évaluer la 

situation. 

 

Concernant le projet informatique et l’équipement en TBI, les devis sont en cours. 

 

Travaux prévus prochainement : 

- la peinture du préau doit être réalisée pendant les prochaines vacances 

- l’installation de rideaux dans la classe de MS-GS et sur les portes de la classe de CM : une solution devrait être proposée 

avant la fin de l’année scolaire 

- la chaudière du bâtiment des CP-CE sera réparée prochainement, la pièce manquante étant arrivée 

- les vélos qui le nécessitent seront réparés cet été par le service technique 

 

La demande concernant la peinture de la partie en bois de la maternelle a été prise en compte. 

 

D’autres demandes de travaux sont en attente de réponse : 

- l’installation d'un local de rangement entre les deux bâtiments 

- le nettoyage extérieur des bâtiments 

 

Les petits équipements envisagés sont un second bac à sable, de nouveaux vélos. 


